

HANURA

Sumur Bor Program Unggulan KASAD Mulai Dikerjakan Satgas TMMD ke 120 Kodim 0209/LB

Redaktur LB - LABUHANBATU.HANURA.CO.ID

May 12, 2024 - 15:24



Kolaborasi TNI-Polri dan Masyarakat Kerjakan Program Unggulan KASAD Pembuatan Sumur TMMD ke 120 Kodim 0209/LB

Plt Bupati Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd.MM beberapa hari lalu, pada Rabu (8/5), menjadi Inspektur upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 120 Tahun Anggaran (TA) 2024 Kodim 0209/LB di Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu Provinsi Sumatera Utara.

Dimana pada kesempatan itu, Plt Bupati Labuhanbatu menyampaikan ucapan terimakasih kepada TNI, karena melaksanakan kegiatan TMMD ke 120 Kodim 0209/LB Kodam I/BB Tahun 2024 di Desa Selat Beting. Untuk meningkatkan perekonomian masyarakat khususnya di wilayah pedesaan.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada TNI yang telah bekerjasama dengan pemerintah daerah untuk mengadakan program TMMD di wilayah Kabupaten Labuhanbatu. Ini adalah bukti nyata kolaborasi yang kuat antara institusi Pemerintah dan TNI dalam upaya membangun dan meningkatkan infrastruktur serta kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu".

"TMMD ini merupakan upaya bersama dalam mempercepat pembangunan di berbagai sektor. Kegiatan ini akan fokus pada pengembangan infrastruktur, peningkatan kualitas lingkungan, pemberdayaan ekonomi masyarakat dan meningkatkan aksesibilitas serta kualitas pelayanan publik", kata Plt Bupati.



Sementara itu, Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP selaku Dansatgas TMMD ke 120 menyampaikan bahwa kegiatan tambahan sasaran fisik pembuatan sumur bor di tiga titik di Desa Selat Beting, ini adalah program Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD). Untuk dapat memenuhi kebutuhan air bersih bagi masyarakat pedesaan.

Salah satu kegiatan TMMD ke 120 Kodim 0209/LB yang paling utama adalah sasaran fisik peningkatan badan jalan sejauh 1.550 x 5.5 meter yang

menghubungkan Desa Selat Beting menuju Desa Sei Siarti dan perbatasan Desa di Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

Selain itu, kegiatan tambahan sasaran fisik dalam TMMD ke 120 Kodim 0209/LB, yang sangat mendukung untuk membantu masyarakat memperoleh air bersih yang layak digunakan untuk kebutuhan memasak dan mencuci yaitu pembuatan sumur bor di tiga titik yang berlokasi di Dusun 02, Dusun 07, dan Dusun 14 Desa Selat Beting.

"Kami diperintahkan oleh pimpinan kami dalam hal ini Bapak Kasad, yang terus menekankan bahwa kita harus menyatu dengan alam, kemudian harus bermanfaat bagi masyarakat sekitar. Sehingga kami membuat sasaran fisik tambahan yaitu pembuatan sumur bor di tiga titik yang telah kami tentukan yang insya Allah nanti akan bermanfaat bagi masyarakat di wilayah sekitar", jelas Dansatgas.



Dalam hal ini, program TMMD ke 120 Kodim 0209/LB, baik itu kegiatan sasaran fisik peningkatan badan jalan penghubung Desa dan Kabupaten Labuhanbatu Selatan, serta pembuatan sumur bor untuk kebutuhan air bersih, sudah sangat lama diharapkan masyarakat Desa Selat Beting. Karena sasaran fisik utama maupun tambahan itu benar-benar yang dibutuhkan warga masyarakat selama ini.

Hal itu dikuatkan dengan ungkapan salah seorang warga masyarakat di Dusun 02 Desa Selat Beting. Sulaiman Harahap (42), yang mengaku kepada awak media sudah cukup lama tinggal di desa ini, lebih kurang sekitar 20 Tahun lebih, dan sangat mengharapkan pemerintah dapat membangun jalan yang sekarang sedang dikerjakan oleh Satgas TMMD ke 120. Untuk mengangkut hasil pertanian.

Selama ini menurut Sulaiman Harahap, warga masyarakat mengangkut hasil pertanian melewati jalan tersebut, hanya menggunakan kendaraan roda dua, dan muatan yang dibawa tidak bisa banyak karena jalan yang dilalui rusak parah, licin dan berlobang. Apalagi musim penghujan tidak bisa dilalui sama sekali.

Satunya-satu akses yang dipergunakan warga masyarakat untuk membawa hasil pertanian yaitu melewati jalur sungai menaiki perahu boat, yang tentunya memakan biaya yang tinggi dan mengurangi keuntungan penjualan hasil pertanian.

"Peningkatan badan jalan ini, benar-benar sangat kami butuhkan untuk mengangkut hasil pertanian, yang dapat menambah keuntungan penjualan hasil kebun, dan meningkatkan kehidupan kami dimasa depan. Hadirnya TNI di Desa kami ini, melaksanakan kegiatan TMMMD sangatlah bermanfaat, ini bukti TNI dan Pemerintah peduli kepada kami warga masyarakat yang tinggal diwilayah desa tertinggal," ungkap Sulaiman Harahap.

Senada juga diungkapkan salah seorang tokoh masyarakat Desa Sei Siarti Ramston Simamora (60) yang mengaku sudah tinggal selama 35 Tahun di Desa Sei Siarti Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu Provinsi Sumatera Utara.

Ia menuturkan, dengan adanya pembangunan badan jalan ini, masyarakat sangat bersyukur sekali, kedatangan TMMMD di Desa ini manfaatnya luar biasa meningkatkan ekonomi masyarakat, dan memudahkan kami mengantar anak-anak ke sekolah. Kami sangat berbangga hati kedatangan TMMMD ini", ujar Ramston Simamora.

Dalam mengangkut hasil tani, kami juga sangat kesulitan melewati jalan ini, ya hampir mentok lah, harus melalui jalur sungai, dengan baiknya sarana jalan ini masyarakat sangat diuntungkan, dan para tengkulak tidak bisa lagi sesukanya memberi harga jual hasil panen kami.

"Mudah-mudahan TMMMD ini semakin sukses kedepannya, harapan kami selalu diperhatikan ke desa kami ini. Untuk Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu, Kecamatan dan Desa, kita berharap agak diperhatikan untuk tahap berikutnya, supaya akses ini semakin baik pendapatan semakin meningkat. Terimakasih lah untuk Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu semuanya," ucap Ramston Simamora.

Disisi lain terpisah, tokoh masyarakat Dusun 14 yang menghibahkan tanah lokasi titik pembuatan sumur bor Muhammad Dirham menyampaikan ucapan terimakasih kepada KASAD dan Dandim 0209/LB yang telah membuat tambahan sasaran fisik pembuatan sumur bor untuk memenuhi kebutuhan air bersih yang sudah lama diharapkan masyarakat.

"Saya menghibahkan tanah ini untuk pembuatan sumur bor, mengingat sulitnya mendapatkan air bersih, jika musim kemarau, kami memanfaatkan air parit untuk digunakan sehari-hari baik itu mencuci dan mandi, sedangkan untuk air bersih kami dapatkan hanya pada musim hujan dengan menadah air di bak penampungan".

"Kami mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada bapak KASAD dan bapak Dandim 0209/LB yang telah mengadakan program air bersih ini untuk masyarakat di Dusun 14 Desa Selat Beting, dan tak lupa juga kami ucapkan terimakasih kepada bapak Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang begitu perhatian terhadap kami, sehingga kami mendapatkan bantuan sumur bor ini," tutur Muhammad Dirham kepada wartawan.

Amatan awak media pada Minggu (11/5/2024). Tampak Personel Satgas TMMD ke 120 yang terdiri dari TNI-POLRI dan Masyarakat sudah mulai mengerjakan pembuatan sumur bor di Dusun 14 Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu. Adapun Sumur bor ini adalah program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat.